

"Cézanne" à Bâle



Pour la première fois de son histoire, la Fondation Beyeler, à Bâle, consacre une exposition monographique à Paul Cézanne (1839-1906), à découvrir jusqu'au 25 mai 2026.

L'exposition réunit près de 80 œuvres du maître né à Aix-en-Provence – 58 peintures et 21 aquarelles – et se concentre sur la période tardive de son travail, la plus significative. Une partie des œuvres provient de collections privées ; l'autre est constituée de trésors de la Fondation Beyeler, complétés par des prêts de grandes institutions internationales : le Museum of Modern Art et le Metropolitan Museum à New York, le musée d'Orsay à Paris, le Philadelphia Museum of Art, la National Gallery of Art à Washington ou encore la Tate à Londres. Vous pouvez lire plus [ici](#), mais regardez d'abord quelques images. Toutes les photos © N. Sikorsky

Source URL: <https://rusaccent.ch/album/36116>